

# Ares4<sup>®</sup>

## Version 1.2 | Upgradeinformation

Nach den ersten Projekterfahrungen wird Anfang Juni 2017 ein grösseres Upgrade der cloudbasierten Digital Experience Platform Ares4<sup>®</sup> – dann in der Version 1.2 – für alle Anwender verfügbar sein. Schwerpunkt sind zusätzliche Steuerungsfunktionen, eine optimierte Bedienung, SEO und das Thema ContentSharing.

### Ares4<sup>®</sup> Hybrid Schnittstelle

Mit der Ares4<sup>®</sup>-Hybridschnittstelle lassen sich Ares4<sup>®</sup>-Informationseinheiten auch in externen Webseiten publizieren, unabhängig von dem dort eingesetzten ContentManagementSystem. Damit werden die schon bisher überzeugenden ContentSharing-Möglichkeiten von Ares4<sup>®</sup> erweitert und Inhalte können nun problemlos auch in Fremдумgebungen bereitgestellt werden. Die Funktionalitäten für Facebook, Xing und LinkedIn können aus technischen Gründen nicht „mitgegeben“ werden.

### Neue Steuerungsfunktionen

**Ares4<sup>®</sup> DirektLink:** Ares4<sup>®</sup>-Informationseinheiten verfügen zukünftig nicht nur über eine Kontextsteuerung, sondern können auch direkt mit einem Klick via Hyperlink auf andere Informationsquellen verweisen.

**Ares4<sup>®</sup> Kontextfunktionalität:** Die Ares4<sup>®</sup>-Kontextfunktionalität kann zukünftig zusätzlich auch über ein Icon manuell ausgelöst werden. Besucher von Ares4<sup>®</sup>-Umgebungen können damit selber entscheiden, ob weitere relevante Informationen angezeigt werden sollen.

## Usability

- Geplant ist das Kopieren einer Ares4®-Informationseinheit als kompletter Container zu ermöglichen.
- Verlinkung: Beliebige Dateiformate (u.a. ZIP-Dateien, Office-Dokumente) lassen sich verlinken (u.a. zum Download), um Ares4® noch umfangreicher als Wissens- und Orientierungssystem zu verwenden.
- Die Menüleiste bei Erstellen und Editieren von Ares4®-Informationseinheiten und Ares4®-Informationsräumen wird dauerhaft eingeblendet und bleibt beim Scrollen weiterhin sichtbar, um die Usability für Redakteure weiter zu erhöhen.
- Die Ladezeiten vor allem in der Listenansicht der Informationseinheiten wird stark verbessert, um Wartezeiten beim Laden auf ein Minimum zu reduzieren.

## Suchmaschinenoptimierung

- Hybridschnittstelle: Ares4® Informationseinheiten liegen mit der Ares4®-Hybrid-schnittstelle nicht mehr auf dem zentralen Ares4®-Cloud Server, sondern direkt in der Fremdunggebung, in die sie eingespielt werden. Somit werden die Inhalte SEO-technisch der Webseite zugeordnet.
- Vereinfachte Integration von Google Analytics
- Weitere Massnahmen im Kernsystem zur Suchmaschinenoptimierung